



# まつさか整骨院

## NEWS LETTER Vol. 49

体の深部にある頑固なハリやコリ、痛みを取り除く仕事をしています。

まつさか整骨院 院長 濱口哲治です。



三重高校男女サッカー部、  
ヴェルデラッソ松阪のトレー  
ナーとして活動。

まつさか整骨院 院長 濱口哲治



本日は「ラジオ波」についてご紹介したいと思います。

当院の最新ラジオ波ドリームアップ(dream up)は、不要になった脂肪細胞を自ら死滅(脂肪細胞のアポトーシス)を起こすことができる機器で、高周波で体の深部にある頑固なハリやコリ、痛みを取り除くものです。

ソチオリンピックでスケート選手が腰痛



の治療に用いたことで話題となり、スポーツ障害の改善に有効な医療機器として注目されています。

ラジオ波温熱治療器はこれまでの電気治療機器よりも対応できる症状が増え、治療だけではなく、スポーツパフォーマンスの向上にも使用できるハイグレードマシンです。

ラジオ波治療は痛みを感じる場所に対して立体的に温めて行う温熱治療で、細胞から直接温めることができるので痛めた筋肉や神経細胞を深部から温めることで早期修復を促し、痛みの根元から改善します。

通常の温熱治療機などは表層部を中心に温めますが、ラジオ波は深層部に温熱治療ができるので、通常の治療では届かない奥深い深層筋や韌帯、神経細胞まで行き届き、細胞レベルで温めることができます。細胞温度 1°C上昇時に13%の代謝が上がります。

エネルギー代謝が上がると、細胞一つ一つから全身に渡り血液がめぐる事で老廃物と栄養交換が促進され治癒力や免疫力も向上されます。

### ラジオ波の効果

- 生態熱エネルギーの上昇により血管が拡張し、血液循環の促進(酸素、栄養素の供給)、異常をきたした細胞機能の正常回復(細胞の新陳代謝活性化)、リンパ循環の促進(毒素、老廃物を排出)、ホルモンバランスを正常化させ、老化防止、細胞組織を活性化させる。

- 脂肪層まで無理なく温度が上昇することにより、脂肪層まで体脂肪が分解されやすくなり、脂肪の蓄積を最小限に抑え、溶け出した脂肪を皮膚の表面や尿を通して排出する。
- 生体熱エネルギーにより真皮層のコラーゲンを活性化させ、肌に弾力を与えることで、小皺を改善する効果がある。
- 深部熱による腹部温熱効果で腸運動が促進され、宿便除去に効果がある。

### ラジオ波はこんな人に受けてもらいたい。

- 腰痛がなかなか良くならない。
- 五十肩などで関節が動きにくい。
- 肩こりがひどい。
- 末端冷え性、冬場は靴下を二枚履いたり、カイロが手放せない。
- 夏場のクーラーで身体が冷えてしまう。
- 慢性的に足などがむくむ。夕方に足がむくんで靴がきつくなる。
- 肉離れなどのスポーツ傷害を早く治したい。
- 日常生活における疲労感や痛みがでないように予防したい。

ラジオ波に興味のある方は、お気軽に院長へご相談ください。通常の治療を組み合わせることでより効果が促されます。皆さんの生活が少しでも豊かになればと思います。

まつさか整骨院 院長 濱口哲治を、今後ともよろしくお願いします。

### Information まつさか整骨院

■ 住所：〒515-0019 三重県松阪市中央町 638-4

■ 定休日：水曜日 午前、土曜日 午後、日曜・祝日

■ TEL/FAX：0598-52-3113

■ 診療時間：午前 8:30～11:30

■ 土曜日診療時間：8:30～13:00

■ 午後15:30～19:30